

# 若鷹

笑顔であいさつ日本一

福山市立鷹取中学校だより

2022年(令和4年)10月27日



## “オープンDAY開催”

10月14日(金)午後、3年ぶりにオープンDAYを開催しました。コロナ禍で2年間開催していなかったため、全校生徒にとって初めてのオープンDAYとなりました。今年度のオープンDAYは、「史上最響～固い絆をメロディーにのせて～」のテーマのもと、限られた時間の中で、3年生のリーダーを中心に、感染防止に努め、縦割りで工夫しながら練習を重ね当日を迎えました。3年生の保護者のみではありましたが、赤組・青組ともに素晴らしい合唱を聞いていただくことができ、心に残るオープンDAYになったと教職員一同喜んでいきます。



## “福山地区中学生英語暗唱大会・スピーチコンテスト健闘！”

10月15日(土)に福山地区中学生英語暗唱大会・スピーチコンテストが、福山市西部市民センターで行われました。本校からは、1年生暗唱の部へ岡本乃愛さんが参加し、2年生暗唱の部へ杉原華さんが参加しました。発表者はそれぞれ緊張した様子ながらも、練習の成果をしっかりと発揮し、すばらしい英語暗唱を披露してくれました。2年生暗唱の部で杉原さんが第1位となり、12月3日(土)に福山市西部市民センターで行われる広島県中学校暗唱大会に出場することになりました。(10月18日付中国新聞)



## “コンクール入賞”

納税貯蓄組合が主催する「中学生の税の作文・書写」に、出品したところ、作文は応募総数999編の中から、書写は5,100点の中から次の生徒が選ばれ、入賞したので紹介します。作品は11月5日(土)から17日(木)までゆめタウン福山店1階正面玄関に展示される予定です。

作文： 公益財団法人 福山法人会 会長賞  
岡本 詩乃 (3年)

書写： 福山市地方納税貯蓄組合連合会 会長賞  
銀賞 堤 陽向 (2年)